

Canadian Sport Institute Atlantic - Mental Health Consultant

The Canadian Sport Institute Atlantic (CSI Atlantic) is looking for a Mental Health Consultant. This position will operate out of Halifax and may involve some limited travel.

The CSI Atlantic develops partnerships and delivers programs that help to grow high performance sport in Atlantic Canada at the community, provincial, university, and national levels. We provide performance and life services to athletes along with employment and educational opportunities for coaches.

Description of Employment

Job Title: Mental Health Consultant

Employment Status: Contractor - 0.4 FTE (14 hrs / week - flexible)

Working Locations: Halifax, Nova Scotia, Canada

Requirements:

Education:

- PhD, PsyD or Masters level Clinical or Counselling Psychology
- Registration - Psychologists: Registered with provincial or territorial college or association of Psychologists (e.g. Nova Scotia Board of Examiners in Psychology)
- Registration - Counsellor: Registered with the Canadian Counselling and Psychotherapy association or provincial / territorial college or association (e.g. Nova Scotia College of Counselling Therapist)

Assets:

Essential Skills/Traits:

- Experience working with High Performance Athletes
- Familiarity with the National Mental Health Strategy for High Performance Sport

Technical:

- Ability to plan, program, deliver and evaluate mental health education programming
- Project management and technology skills

Personal:

- Strong problem-solving skills and a capacity to deal with complexity
 - Ability to build strong professional relationships and drive collaboration
 - Ability to work under pressure and be adaptable
-

- Critical thinking and innovation / growth mindset
- Professionalism, integrity and humility
- Adaptability and comfort with ambiguity
- Appetite for ongoing learning
- Reliable with good time management
- Strong communication

Role Highlights:

Mental Health Leadership

- Lead the implementation, monitoring and evaluation of the National Mental Health Strategy in the region
- Coordinate, communicate and manage the provision of mental health care
- Design and implement mental health plans (policies and procedures) for CSI Atlantic athletes, coaches and identified NSOs
- Participate and contribute to National Mental Health strategy implementation with National partners
- Promotion of Mental Health initiatives for High Performance Sport
- Nationally and throughout Atlantic Canada

Mental Health Education

- Delivery of Mental health education focused on the prevention of mental health challenges and mental illness to CSI athletes, coaches and training groups

The compensation for this position is between \$45,000 and \$60,000 HST inclusive. Interested candidates should submit a cover letter along with their resume to natalie@csiatlantic.ca by August 14th, 2026 at 9:00am ADT.

The Canadian Sport Institute Atlantic is located on the traditional territory of the Mi'kmaq and Wolastoqiyik People. We value diversity and inclusion and are committed to employment equity. We encourage applications from all qualified candidates including Aboriginal/Indigenous Persons, members of racially visible communities, persons with disabilities, persons of a minority sexual orientation, gender identity and/or expression, and women. Applicants from these communities are encouraged to self-identify.

We thank all those who apply; however, only those selected for further consideration will be contacted.

Institut canadien du sport de l'Atlantique- Consultant en santé mentale

L'Institut canadien du sport de l'Atlantique (ICS Atlantique) est à la recherche d'un consultant en santé mentale. Ce poste est basé à Halifax et peut nécessiter quelques déplacements.

L'Institut canadien du sport de l'Atlantique (ICS Atlantique) développe des partenariats et offre des programmes qui aident à faire croître le sport de haut niveau dans le Canada atlantique, au niveau communautaire, provincial, universitaire et national. Nous offrons des services de performance et de subsistance aux athlètes ainsi que des possibilités d'emploi et de formation aux entraîneurs.

Description de l'emploi

Titre du poste : Consultant en santé mentale

Statut lié à l'emploi : À contrat — 0,4 ETP (14 heures/semaine — flexible)

Lieu de travail : Halifax (Nouvelle-Écosse), Canada

Profil recherché :

- Formation — doctorat, doctorat en psychologie ou maîtrise en psychologie clinique ou de consultation
- Inscription — psychologues : Être inscrit auprès d'un collège ou d'une association provincial ou territorial de psychologues (p. ex., la commission d'examen en psychologie de la Nouvelle Écosse)
- Inscription — conseiller : Être inscrit auprès de l'association canadienne de counseling et de psychothérapie ou d'un collège ou d'une association provincial/territorial (p. ex., le collège de thérapeutes en counseling de la Nouvelle Écosse)

Qualités souhaitées :

Compétences/caractéristiques essentielles :

- Expérience de travail avec des athlètes de haut niveau
- Connaissance de la stratégie nationale en matière de santé mentale pour le sport de haut niveau

Techniques :

- Capacité pour planifier, programmer, fournir et évaluer des programmes d'éducation en santé
-

mentale

- Compétences en gestion de projet et en technologie

Personnelles :

- Solides compétences en résolution de problèmes et capacité de faire face aux complexités
- Capacité à établir de solides relations professionnelles et à favoriser la collaboration
- Capacité à travailler sous pression et à s'adapter
- Pensée critique et état d'esprit axé sur l'innovation et le développement
- Professionnalisme, intégrité et humilité
- Adaptabilité et propension à être à l'aise avec l'ambiguïté
- Appétit pour l'apprentissage continu
- Fiable avec une bonne gestion du temps
- Solides compétences en communication

Rôles principaux

Leadership en santé mentale

- Diriger la mise en place, le suivi et l'évaluation de la stratégie nationale en matière de santé mentale dans la région
- Coordonner, communiquer et gérer l'offre de soins de santé mentale
- Concevoir et mettre en œuvre des plans en matière de santé mentale (politiques et procédures) pour les ONS identifiés, les entraîneurs et les athlètes de l'ICS Atlantique
- Participer à la mise en œuvre de la stratégie nationale de santé mentale avec les partenaires nationaux et y contribuer
- Promouvoir les initiatives en matière de santé mentale pour les sports de haut niveau à l'échelle nationale et partout dans le Canada atlantique

Formation en santé mentale

- Formation sur la santé mentale axée sur la prévention des problèmes de santé mentale et des maladies mentales pour les athlètes, les entraîneurs et les groupes d'entraînement des ICS

La rémunération pour ce poste se situe entre 45 000 \$ et 60 000 \$ TVH incluse. Les candidats intéressés doivent soumettre une lettre de présentation accompagnée de leur curriculum vitae à natalie@csiatlantic.ca avant le 14 août 2026 à 9 h, heure avancée de l'Atlantique.

L'Institut canadien du sport de l'Atlantique est situé sur le territoire traditionnel des Micmacs et des Wolastoqiyik. Nous accordons une grande importance à la diversité et l'inclusion et nous nous

engageons à respecter l'équité en matière d'emploi. Nous encourageons les candidatures de tous les candidats qualifiés, y compris les femmes, les Autochtones, les membres de minorités visibles, les personnes à mobilité réduite, et les personnes ayant une orientation sexuelle ou une identité ou expression de genre minoritaires. Les candidats faisant partie de ces groupes sont encouragés à s'identifier.

Nous remercions tous les personnes qui posent leur candidature. Toutefois, veuillez prendre note que nous ne communiquerons qu'avec les candidats retenus.
